

Se celebra Semana del Bienestar en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 19 Septiembre 2019 21:19

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 11928



Esta semana, con terminación el sábado 21, celebra en Los Palacios la Semana del Bienestar, donde se confeccionó un plan de actividades por parte de las direcciones municipales de Educación y Salud, para tratar temas relacionados con la salud y el bienestar de personas de ambos sectores.

El acto de inicio se desarrolló en la escuela secundaria ESBU XX Aniversario de la Revolución donde participaron directivos, docentes, educandos y miembros de la comunidad.

Se celebra Semana del Bienestar en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 19 Septiembre 2019 21:19

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 11928



Como parte de las actividades realizadas se presentaron círculos de interés y sociedades científicas relacionados con la educación vial y la alimentaria; la prevención del consumo de drogas y de enfermedades transmitida por vectores, la medicina natural y tradicional, y promoción de la lectura.

Se celebra Semana del Bienestar en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 19 Septiembre 2019 21:19

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 11928



La semana ha contado con espacios como ejercitando mi cuerpo, dirigido por los profesores de Educación Física, donde realizaron actividades como ejercicios aeróbicos y juegos de mesa, y disfrutando con la lectura, a cargo de bibliotecarias, quienes insisten en la promoción de la misma.

Se desarrolló la técnica participativa “El buzón”, para identificar las necesidades sentidas, relacionadas con el bienestar de los educandos y de los agentes educativos.

Se celebra Semana del Bienestar en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 19 Septiembre 2019 21:19

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 11928



Además en función de este plan estratégico se dieron a conocer otras actividades como la jornada de limpieza y embellecimiento, desarrollo de matutinos especiales o galas culturales, sesiones de capacitación a directivos y docentes, con el objetivo de dotarlos de conocimientos para abordar los temas relacionados con la salud y el bienestar, talleres de creación y apreciación de las manifestaciones artísticas.